



◀2月1日の夕刻、旧富士見通り（現バレンタイン通り）には夕日が差し込み、番街の壁が宝石のように輝いていました。この通りは名前のように富士山が見える方向に伸びているので、1年に2回、ダイヤモンド富士の見える頃にこんな風景が見られます。

Baytown on Feb. 2020

2020年2月のベイタウン

2020年2月のベイタウンは平和でした。火事や事故、事件もなく、暖冬の影響か雪も降りませんでした。

何もなくて平穏な日が続くのはいいことですが、記者としてはニュースがないことは死活問題です。しかしここは何もなかったことを逆手にとって、何もない良い日が続いたことを記事にすることにしました。ずっと後になり、2020年の2月はベイタウンではこんな平穏で静かな日常があったことをがニュースになるかも知れません。

【松村】

▼2月17日。白帆通り沿いの植え込みにはサザンカが見事に咲いていました。



▲2月23日。花見川通りに面した歩道の花壇。パンジーばかりが咲くこの時期には珍しい花です。



▲暖冬の今年、三丁目公園、テニスコート横の河津桜は23日にはもう満開を迎えていました。例年より2週間ほど早い満開です。この日は朝から天気も良く、暖かかったためテニスコートでは多くの方がプレーを楽しんでいました。隣接する野球場とバスケットボール場もたくさんの方で賑わっていました。



◀2月23日。通風口上部を利用したファーストウィングエントランス前の花壇。実はこの花壇は5、6年前に通風口がセメントで固めふさがれることを知ったファーストウィングの住民の方が企業庁と交渉をして花壇にすることの許可を取って作られたものだそうです。



◀2月23日。線路沿いに花見川にかかる橋（花見川第2号橋）から見たベイタウン。実はこの風景が見られるのも3月まで。詳しくは本紙3頁で。

子ども記者が伝える

今僕の学校では…

海浜打瀬小学校 5年生

No. 35



海浜打瀬小編

海浜打瀬小学校では、毎年秋に「はばたけ夢の子 Day」で生活科と総合的な学習の時間の発表を行っています。今年の5年生はSDGs(持続可能な開発目標)をテーマに学習を進めました。

5年 橋村 優芽

私は、SDGsの「飢餓をゼロに」というテーマで調べました。飢餓とは十分な食べ物を食べることができず、苦しんでしまうことです。世界には、飢餓で苦しむ人がたくさんいます。このような現状を変えるために、食品ロスを減らすことが大切です。なぜなら、食品のムダを減らすことで飢餓も減り、環境にもいいからです。皆さんも、ぜひやってみてください。食品ロスを減らすために、1回1回の食事をありがたみをもって食べましょう。

5年 前田 紗良

私は、地球温暖化の現状とこれからの未来のことについて調べました。

地球温暖化の原因となる二酸化炭素を人間が出したためにかえって人間が苦しむということ、4年生や保護者の方に知ってもらうことができよかったです。また、地球温暖化が進むとどのような悪影響が出るのかを絵や写真を使って説明できました。

私は、もっと温暖化に対する意識を高め、温暖化を止めるためにできることをしていきたいです。

5年 坂本 梨乃

私は、SDGsの「質の高い教育をみんなに」というテーマについて発表しました。

世界には、質の高い教育を受けることができない人が約1600万人います。自分と違った生活を送っている人がたくさんいることが悲しいです。私は、質の高い教育を受けられない人のために募金をしていきたいと思いました。そのことについてみんなに知ってもらえてうれしいです。

5年 佐々木 結衣

私はSDGsの「海と陸の生物たちを守る」というテーマで発表しました。今の海と陸の環境は悪くなっており、生物たちが苦しんでいました。そのための対策の一つは、エコバックの活用です。買い物のときはレジ袋ではなく、エコバックを持っていくとよいです。私も自分でエコバックを作りました。この学習を通して、これからも環境を大切にしていきたいと思いました。

5年 神田 理紗

私は、SDGsの「不平等をなくそう」というテーマについて発表しました。

アフリカの人は雨がなかなか降らないので、野菜など育ちにくく、栄養不足になっています。また、医療も進んでいないので、体が弱くなっています。それを助けるために、服を寄付したり、3gで一人分のワクチンを買えるペットボトルキャップの収集

をしたりする方法があります。みんなが普段使っているもので、みんなと違う生活を送っている人を助けられることを発表できてよかったです。

5年 田島 絢花

私は、今回「はばたけ夢の子 DAY」を通して環境について知りました。その中でも私は海の状況について詳しく調べました。

ベイタウンは海にとっても近いので知っているつもりでしたが、知らなかったことの方が多く、調べたことでたくさんの発見がありました。そこで、解決策を自分なりに考えて発表しました。すると、聞いてくれた方々から、「へえ、初めて知ったよ。」「その解決策試してみるね。」などの感想をもらい、発表をしてよかったな、と思いました。来年もがんばりたいです。

5年 神谷 花凜

私は、SDGsの学習を通して改めて環境について考えようと思いました。

あまり自然には興味がなかったけれど、自分たちの捨てているごみが海などを汚しているのを知って、自分に何ができるのか考えました。ゴミ箱に分別して捨てる、リサイクルするなど、工夫したいと思います。

今回は自然環境をテーマに学習しましたが、次は他の17の目標を一つずつ調べていきたいと思っています。



幕張ベイタウン室内合奏団・第15回演奏会のご案内

日時：2020年3月8日(日) 13:30開場、14:00開演

場所：幕張ベイタウン・コア・ホール

演奏曲目：ラヴェル 弦楽四重奏曲へ長調

ベートーヴェン 弦楽四重奏曲第14番嬰ハ短調 Op.131

幕張ベイタウン室内合奏団は幕張・打瀬地区のクラシック音楽を愛好するメンバーで、室内楽演奏を楽しむために結成されました。

ラヴェルの弦楽四重奏曲は、27歳の時に作曲され、ドビュッシーも絶賛した印象派の名曲です。

ベートーヴェンは、生誕250年を迎えます。そのお祝いの年に最晩年の傑作、第14番を演奏することは大きな喜びです。

どちらの曲も演奏するのがたいへんな難曲なのですが、ぜひ、お楽しみいただければ、幸いです。

(お問い合わせ先：青野 090-3260-7282)

幕張インターナショナルスクール 求人情報

MAKUHARI INTERNATIONAL SCHOOL 

職種：スクールバス運行管理

業務内容：学校管理棟事務所の解錠、添乗員出勤確認および管理、事務所内電話対応、スクールバス午後便(送り)乗車リストの更新、駐車場内における送迎車および園児児童の誘導

勤務地：美浜区若葉3-2-9 学校管理棟内および学校駐車場

勤務時間：6:15-9:00 土日祝日・学校の休校期間は勤務なし

賃金：時給1,200円 残業なし

お問合せ先：043-296-0277 または m.ori@mis.ed.jp 折井

街区と Patio の物語 第1回パティオス1番街

新しいシリーズです。オープンから四半世紀を迎えたベイトウン。このシリーズではベイトウンの各番街を特に中庭（パティオ）の使われ方にライトをあてて、それぞれの番街の魅力や文化を探ってみます。といえはなんだか難しそうなテーマですが、要は「あなたの番街自慢をお願い」ということで、新しい番街から古い番街まで、順不同でお訪ねします。第1回はベイトウンで最も古い街区の1つ、Patio1番街です。

2000年の企画記事で、「番街紹介」として、ベイトウンの各番街の特色を紹介した記事があったことを覚えている読者はいるだろうか？その時も、第1弾として、パティオス1番街を紹介させて頂いた。20年振りに、あらためてシリーズとして紹介するに当たり、やはりトップバッターとして1番街が指名の栄を得た。

1～6番街が、このベイトウンの最初の街区としてオープン（入居）したのは1995年3月。この3月で、はや25年が経過することになる。夫婦で言えば、銀婚式の年に当たる。思えば長く暮らしてきたものだ。今やベイトウンとしては計画街区は全て完成し、大きな街となったが、1番街入居当時は、まわりには何もなく、野原が広がり、ひばりやカエルが賑やかだったことを「信じられない！」という方も多かったらう。

1番街の特色は、他のほとんどの街区と異なり、中庭（パティオ）がゲート等で閉じられておらず、オープンなことだろう。ただし、「住民以外の通り抜けはご遠慮下さい」となっているので、誰でもどうぞ、とは言えないのだが、たまに、通勤路として通過する人や、外部からの見学者（建築関係の学生さん等）を見かけるのも確かだ。

また、ベイトウンニュースでも何回か取り上げたことがあるが、1～6番街には、最初の街区ということで、各番街毎に2つずつの星座のオブジェが与えられている。

1番街の場合は、「牡羊（おひつじ）座」と「おうし座」だ。実は、この「牡牛座」のオブジェ、1回盗難に会い、ベイトウン



(写真上) 一時行方不明になっていた牡牛座のオブジェ。(写真左) 牡羊座のオブジェ。(写真下) 1番街のパティオ



放送大学が電波中継塔を撤去 跡地は商業施設に

メッセ大通りアクアテラス向いの「放送大学中継局」が撤去されることになり、跡地は千葉市が買い取りベイトウン開発計画に沿った形で商業地として開発されることになりました。千葉日報（2月19日付）が報じました。

放送大学中継局と聞いてピンとこない方がいるかも知れませんが、花見川緑地の一角にあるアクアテラス向いの巨大なアンテナ施設です。放送大学が東京タワーに向けて地上波の電波を送るために平成元年に建設したもので、ベイトウンが開発されるよりも前から建っていました。初期の頃のベイトウンは中層階だけの建物だったので、高さ75mもある鉄塔はベイトウンのランドマーク的な存在でした。

といってもこの施設はベイトウン内の施設ではなく、ベイトウンに接した花見川緑地の一角にあります。恐らく放送大学がその地を企業庁から借りていたもののように、今回放送大学の電波がBSに変わった

ため役目が終わり、手放すことになったようです。

記事によると、幕張ベイトウンと一体になった再開発が進むよう放送大学が千葉市に買い取りを要望し、市長から諮問を受けた千葉市都市計画審議会が今月、用地の編入議案を可決し3月中にも正式決定されるそうです。

跡地は住宅や工場、パチンコ店などの建設を禁止し、周辺住民の利便性を高める目的で中・低層の商業施設として開発されるそうです。確かにこの付近は買い物に行くにも商業施設が近辺になく、ミラリオ、アクアテラス、バيفロント

に住む住民の方には朗報でしょう。「ベイトウンの開発計画に沿うような跡地利用」を提案し千葉市に買い取りを申し出た放送大学と、それを了承した市長の判断を評価したいと思います。跡地利用の具体策については周辺住民の意見を聞き、十分な情報公開がされることを望みます。





つどいまなびつなぐ

ベイタウン・コア / 公民館通信

電話 296-5100

3月の公民館主催講座中止のお知らせ

新型コロナウイルス感染リスク低減のため、
「親子で本格的マジックを楽しもう」3月22日(日)予定
「うたせ落語会」3月28日(土)予定

の2講座は中止となりました。

詳しくは打瀬公民館窓口または電話(296-5100、受付・問い合わせ時間は9:00~17:00)でお問合せください。

どうぞよろしくお願い致します。

【4月の主催講座の紹介】4月2日(木)9時受付開始

その1 初歩のおもてなし英会話レッスン(初級)

日時:4月18日(土)・25日(土)全2回 13:00~15:00

場所:打瀬公民館講習室

費用:無料

講師:千葉県外国語活動ALT CABATO RACHEL 先生

対象:成人先着20名

あなたの番街を紹介してください。

新シリーズ「番街とPatioの物語」で紹介する番街を捜しています。パティオの使われ方に限らず、マンションのことならなんでもOK。ベイタウンニュースで取材しても、番街自慢を記事にさせていただいても結構です。ご希望の方は下記あてにご連絡ください。

TEL:043-211-6853、E-mail:mazmbtn@gmail.com(松村)

3月のコア・イベント

わくわくおはなし会 3月の常設おはなし会

日時:3月21日 第3土曜日 午前10:30~

場所:ベイタウン・コア講習室

今月もわくわくするお話を用意してお待ちしています。

年齢制限はありません。絵本の好きな大人も子どももぜひきてね!

予約は不要です。読み手も募集中、見学大歓迎

ブログ更新中・見てね** <http://blog.livedoor.jp/chibawaku/>

◆お問合せ先◆ waku2book@gmail.com

第191回ファッティオリの会

日時:3月22日(日) 午前9:30~11:30

場所:ベイタウン・コア音楽ホール

フルコンサートピアノ「ファッティオリ」の演奏や他の楽器の演奏、声楽や合唱などに使って頂くことが出来ます。非公開でのご利用を希望のときは、ご相談下さい。定員になり次第締め切らせていただきます。聴きにきて頂くのは、自由です。

受付締め切り:3月15日(日)

申込先:suhara-u@kmj.biglobe.ne.jp(須原)

寺子屋工作ランド

「レインボースコープ」をつくらう

日時:3月28日 第4土曜日 午前9:30~11:30

場所:ベイタウン・コア工芸室

にじ色の万華鏡みたいなふしぎなスコープ。なにが見えるかな。

持ってくるもの:はさみ、木工ボンド、きれいな千代紙

参加費:50円(保険料)

打瀬中学校 吹奏楽部演奏会(公開)

毎年恒例。打瀬中学校吹奏楽部のコンサートです。保護者の方はもちろん、ベイタウンの一般住民の方も聴きに出来ます。

打瀬中学校吹奏楽部演奏会

日時:3月22日(日)2:00会場、2:30開演

場所:打瀬中学校アリーナ(メッセ大通りに面した大きな建物です)

入場料:無料

一般の方も入場できます。たくさんの方のご来場をお待ちしています。

プログラム「マゼランの未知なる大陸への挑戦」ほか。

「学んでみよう!手話」第2回学生さん向け手話勉強会の案内

打瀬地区では、毎週木曜日に手話勉強会を開いています。

今回、学生の皆さんにも「手話」を知ってほしくて、学生さん対象の勉強会を日曜夜に企画しました。初めての方でも、わかりやすく楽しく学べる内容です。

手話を学んでみたい方やボランティアに興味のある方などたくさんの方のみなさまの参加をお待ちしています。ぜひ、手話に触れて、あなたも世界を広げてみませんか。

日時:3月15日(日)、29日(日)19:00~20:00

場所:地域連携センター(コアの横の平屋の建物)

内容:基本の手話 2回とも同じ内容。両方参加もOK

対象:学生のみなさん(小学4年生~中・高・大学生)

費用:無料(予約不要)

主催:千葉市社会福祉協議会 打瀬地区部会 障がい者福祉委員会

問い合わせ:kugahyuk45@gmail.com(藤江)

キュービックカフェ3月・4月のイベント・ワークショップ



毎月9日はキュービックの日!

『キュービックマルシェ』開催

3月9日(月)11時~/4月9日(木)11時~

新入園・入学おめでとう!学用品マルシェ

3月14日(土)11時~

イベント最新情報・お問い合わせは

キュービックカフェホームページ:

<https://www.cubic-cafe.com/>



3月のベイタウンかふえ ~中止のお知らせ

新型コロナウイルスが流行っています。

参加者の健康と安全を最優先に考慮し、3月11日に予定しておりました「ベイタウンかふえ」を急遽中止させていただきます。

想定を上回る緊急事態に苦渋の決断を致しました。

開催を楽しみにされていた皆様には、深くお詫び申し上げます。

問い合わせ:うたせ認知症を考える会

中澤(Tel:211-0588)